

AG Bildung und Forschung

Mit der DATI eine starke anwendungsorientierte Forschung fördern

Mit der Deutschen Agentur für Transfer und Innovation (DATI) fördern wir die anwendungsorientierte Forschung. Dabei stärken wir insbesondere die Hochschulen für Angewandte Wissenschaften (HAW). Die Pilotlinien laufen nun an und ermöglichen die Durchführung erster Förderkonzepte.

Oliver Kaczmarek, bildungs- und forschungspolitischer Sprecher:

„Unser Forschungssystem ist vielfältig und leistungsstark. Jedoch ist die Förderung der anwendungsorientierten Forschung im Vergleich unterdimensioniert. Mit der DATI stärken wir die Transferleistung der anwendungsorientierten Forschung. Durch Kooperationen in Communities erhalten Hochschulen, kleine und mittlere Unternehmen, soziale Träger sowie öffentliche Einrichtungen die Möglichkeit, den Transfer aus der Forschung in die Praxis stärken. Neben technologischer Innovation wird die DATI auch soziale und ökologische Innovation fördern.“

Ye-One Rhie, zuständige Berichterstatterin:

„Als SPD-Bundestagsfraktion haben wir uns in den vergangenen Monaten dafür stark gemacht, dass die DATI die besonderen Expertisen der HAW fördert. Daher freut es uns, dass den HAW die Konsortialführerschaft in den geförderten Communities durch einen guten Zugang ermöglicht wird. Davon wird die Forschungslandschaft erheblich profitieren. Die breite Expertise der HAW stärkt die DATI, um das Innovationsjahrzehnt prägend mitzugestalten. Das wird auch in einem Reputationsaufbau für die HAW und für den gesamten Forschungsstandort resultieren. Die SPD-Bundestagsfraktion setzt sich dafür ein, dass in der thematischen Ausgestaltung und im Auswahlverfahren für die Entscheidungsgremien die Perspektiven der HAW weiter berücksichtigt werden.“

Impressum

Nr. 133.2023 / 07. Juli 2023

Herausgeberin: Katja Mast, MdB
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282
030 227 51118
E Presse@spdfraktion.de

Der Text kann im Internet unter
www.spdfraktion.de abgerufen
werden.